



Investir en étant responsables

Réorganiser nos cantines, pour apporter plus à nos enfants

Lutter contre le gaspillage, promouvoir l'éducation au goût, servir des **repas sains** dans un environnement sain. Trouver des solutions pour **bannir les plastiques** à tous les niveaux.

Qu'attendez-vous de ces **moments importants** pour vos enfants ?

Pourquoi ne pas envisager un **jardin communal** pour alimenter en légumes ?
Il y a des villes dans lesquelles ça fonctionne (Mouans-Sartoux par exemple).

Repenser la structure urbaine, en concertation et vers l'avenir

Penser chaque projet **en concertation avec les riverains**, en intégrant l'amélioration de la voirie pour les **transports doux**, le maintien (ou l'extension) du **capital végétal**, les **budgets énergétiques** des projets.

Comment assurer des projets d'**habitat écologique à taille humaine**, pour garantir la qualité de vie dans tous les quartiers de notre commune ?

Penser tous les investissements en s'appuyant sur nos principes

Garder à l'esprit que les **investissements** d'aujourd'hui **orientés pour un avenir plus stable** généreront du **bien-être commun**, et donc plus de marges pour vivre mieux ensemble.

Anticiper la résilience face au changement climatique, dans une attitude optimiste et volontaire

Ne faisons pas l'autruche ! Cela ne pourrait que nous laisser démunis face aux problèmes à venir.

Rendons possible les changements nécessaires,
soyons **acteurs** des adaptations qui s'imposeront à nous !

Un budget maîtrisé mais mieux ciblé : repenser les investissements sous l'angle de nos principes

Priorité à la **transition écologique**, à la **démocratie participative**, à la **solidarité**.
Réfléchissons ensemble à un **budget alternatif** !